



Die Diskussion zur Waffeninitiative von Simon Baumann, Präsident der Jungfreisinnigen Uri, und Céline Huber von der Jungen CVP kann ab sofort im Netz als Podcast heruntergeladen werden.

FOTO: ZVG

Hitzige Diskussion als Podcast

«Politcast Uri» | Jungpolitiker debattieren über Waffeninitiative

Eine Befürworterin der Vorlage und ein Initiativgegner liefern sich einen Schlagabtausch. Erstmals kommt auch ein Regierungsrat zu Wort.

Seit Sonntag, 23. Januar, können sich Politikinteressierte im Internet die neuste Sendung von «Politcast Uri» anhören. Die Podcast-Sendung behandelt die Waffeninitiative, über die das Volk am 13. Februar abstimmen wird. Eingeladen waren die 23-jährige Altdorferin Céline Huber von der Jungen CVP Uri und der 21-jährige Simon Baumann aus Meien, Präsident der Jungfreisinnigen Uri. Die Befürworterin der Vorlage und der Initiativgegner lieferten sich dabei eine hitzige Diskussion. Zum ersten Mal

gab sich bei «Politcast Uri» auch ein Regierungsrat die Ehre: Josef Dittli äusserte sich als OK-Präsident des Urner Kantonalen Schützenfestes, das im Juni und Juli stattfinden wird, zu den Auswirkungen der Initiative.

Alle zwei Wochen eine Sendung

Hinter dem Projekt «Politcast Uri» steckt der 22-jährige Florian Arnold aus Altdorf und einige gleichaltrige Kollegen. Mit dem Projekt erhalten Urner Jungpolitiker eine neue Plattform im Internet. Künftig will das Projektteam alle zwei Wochen eine rund 25-minütige Diskussionssendung mit jungen Urnerinnen und Urnern im Internet veröffentlichen. Die Diskussionen können im Internet unter www.politcast-uri.ch angehört, gratis als Podcast heruntergeladen und auch abonniert werden. (e)